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令和６年 第２回宮代町教育委員会定例会会議録 

招集年月日 令和 6年 2月 21 日 午前 9時 00 分 開 催 場 所 宮代町役場 202 会議室 

開閉の日時 

及び宣告者 

令和 6年 2月 21 日 午前 9時 00 分 教 育 長 中村 敏明 

令和 6年 2月 21 日 午前 10 時 35 分 教 育 長 中村 敏明 

議長代理 － 仮議長 － 会議録調製員 小川 雅也 

委員出席状況 議案説明等 

番号 氏    名 出席の有無 教育推進課長          田中啓之 

学校管理幹兼副課長（学校教育） 竹内知子 

生涯学習室長          飯山武 

副課長（教育総務）       小川雅也 

教 育 長 中村 敏明 出席 

職務代理 深井 美智子 出席 

教育委員 吉澤 久美子 出席 

教育委員 瀧ヶ崎 隆司 出席 

教育委員 山田 鋭生 欠席 

議案件名 

概要報告 

概要報告 

事務局報告 

（１）教育総務関係 

ア 令和６年度教育予算（案）の概要 

（２）学校教育関係 

ア ３月の行事予定について   

イ ３月の事業予定について 

（３）生涯学習関係 

 ア ３月の事業予定について 

審議事項 

議案第１号 令和６年度当初宮代町小中学校教職員人事異動の承認について 

議案第２号 宮代町いじめ問題調査専門委員の任命について 

協議事項 

（１）令和６年度教育行政における重点施策について 

 

 

 

傍聴者０名 
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開 会 午前 9時 00 分 

１ 開会の宣言 

 中村教育長 令和６年第２回定例教育委員会をこれより開会いたします。 

 （委員の出席を確認） 

２ 挨拶 

 中村教育長 （挨拶） 

３ 概要報告 

 中村教育長 

小川副課長 

前回定例会以降の概要について、事務局より報告いたします。 

（資料により概要報告を行う。） 

中村教育長 次に、事務局報告に移ります。 

（１）教育総務関係 ア 令和６年度教育予算（案）の概要について、事務局か

ら説明いたします。 

４ 事務局報告 

（１）教育総務関係 

令和６年度教育予算（案）の概要 

 

 

 

 

 

 

田中課長 

小川副課長 

竹内学校管理幹 

飯山室長 

（１）教育総務関係 

令和６年度教育予算（案）の概要について 

（資料に沿って説明を行う。） 

中村教育長 ただいまの報告に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。 

瀧ヶ崎委員 

 

飯山室長 

 

吉澤委員 

竹内学校管理幹 

 

深井委員 

竹内学校管理幹 

吉澤委員 

 

小川副課長 

 

 

 

深井委員 

公民館の電気料が減とのことですが、図書館や総合運動公園の電気料は、指定管

理者が払っているのでしょうか。 

指定管理料に含まれています。なお、電気料の高騰に対応するため、令和４年度

においては、高騰分の補填として、追加の指定管理料を支払っています。 

健康診断と人間ドックでは受診料が異なるのですか。 

健康診断は町負担ですが、人間ドックは共済組合の負担となりますので予算には

計上されていません。 

バス借上料が倍になっていますが、民間のバスを借り上げているのですか。 

民間バスの借上料です。対象となる学校が増えています。 

ＩＣＴ教育推進事業でパソコン室賃借料の終了に伴う減とありますが、どのよう

な内容ですか。 

令和元年度に整備したパソコン教室のリース料になります。その後、GIGA スク

ール構想に基づく一人一台のクロームブック端末の整備があり、パソコン教室の

端末は、現在小学校 1年生が使用しています。そのリース期間が終了するものに

なります。 

小学校一年生もクロームブックを使用することになりますか。 
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小川副課長 

 

瀧ヶ崎委員 

 

竹内学校管理幹 

 

吉澤委員 

 

竹内学校管理幹 

深井委員 

竹内学校管理幹 

 

深井委員 

竹内学校管理幹 

令和６年９月でリース期間は終了しますが、令和６年度中は継続して１年生が端

末を使用する予定です。 

中学校３年生のインフルエンザ予防接種費用助成ですが１人いくらですか。ま

た、各家庭がバラバラに申請に来るのですか。手間がかかると思いますが。 

一人の上限額が５，０００円です。教育委員会窓口に保護者が提出します。昨年

度は、対象者の約半数の８９人が申請しました。 

インフルエンザの予防接種は１５歳から１回となりますが、２回受ける生徒も助

成は１回分になりますか。 

助成は１回までとなります。 

教育支援センター運営事業のボランティアは、公に募集しているのですか。 

文教大学の臨床心理士に相談したところ、臨床心理士の勉強している学生の経験

にもなるということで協力していただています。 

月に２回臨床心理士に同行しているのですか。 

毎日１人、授業日を２００日として、２,０００円で計算しています。 

 

 中村教育長 他に質問はございませんか。 

（意見、質問なし） 

次に、報告事項（２）学校教育関係について、事務局から説明をいたします。 

（２）学校教育関係 

ア ３月の行事予定について  

イ ３月の事業予定について 

 

 

 

竹内学校管理幹 （２）学校教育関係 

ア ３月の行事予定について  

イ ３月の事業予定について 

（資料に沿って説明を行う。） 

中村教育長 ただいまの報告に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。 

深井委員 性に関する講演会は、どなたが講師ですか。 

竹内学校管理幹 

深井委員 

 

 

中村教育長 

 

竹内学校管理幹 

助産師が講師となります。 

小中連携出前講座は、いつ頃始まったのですか。保護者から、中学校に上がる前

に中学校の先生の授業を受けることができて、不安があったが少し安心したとい

う声を聞きました。 

だいぶ前からですが、平成１５年から小中一貫教育を掲げていますので、その頃

からと推察されます。 

不安を取り除くこと、そして中学への入学を楽しみに思ってもらうことを目的に

行っています。 

中村教育長 他に何かございますか。 

 （意見、質問なし） 
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 次に、報告事項（３）生涯学習関係について、説明をお願いします。 

（３）生涯学習関係 

 

 

 

飯山室長 （３）生涯学習関係 

３月の事業行事予定について 

（資料に沿って説明を行う。） 

中村教育長 

中村教育長 

ただいまの報告に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。 

（意見、質問なし） 

次に、５ 審議事項に入ります。 

議案第１号 令和６年度当初宮代町小中学校教職員人事異動の承認について、説

明をお願いします。 

５ 審議案件 

議案第１号 令和６年度当初宮代町小中学校教職員人事異動の承認について   

 

 

 

 

 

 

 

竹内学校管理幹 

 

中村教育長 

深井委員 

竹内学校管理幹 

 

 

 

 

中村教育長 

瀧ヶ崎委員 

 

竹内学校管理幹 

中村教育長 

議案第１号 令和６年度当初宮代町小中学校教職員人事異動の承認について（資

料により説明・質疑応答を行う。） 

ただいまの報告に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。 

教職員の人数は増えていますか。 

ほとんど変わっていませんが、今後学級数の増減があれば、増える可能性はあり

ます。東小学校の３年生と４年生が現在７０人で、一学級の定員が３５人なので

１人でも増えると１学級増となります。また、笠原小学校でも１０５人の学年が

あり、同様の状況が生じています。学級数が増えた場合は臨時的任用の教職員で

対応いたします。 

学級数は、４月１日の児童生徒数で決まります。 

自己都合退職の可能性がある職員がいるとのことでしたが、いつまでに決まるの

ですか。 

退職は本人の都合によりますので、３月末までとなります。 

他に意見はありますか。 

（意見、質問なし） 

では、お諮りします。 

議案第２号について、原案のとおり可決してよろしいでしょうか。（意見、質問

なし） 

では、お諮りします。 

議案第１号について、原案のとおり可決してよろしいでしょうか。 

 （異議なし） 

承認されました。 

続きまして、議案第２号に入ります。事務局から説明をお願いします。 

議案第２号 宮代町いじめ問題調査専門委員の任命について   
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 竹内学校管理幹 議案第２号 宮代町いじめ問題調査専門委員の任命について 

（資料により説明・質疑応答を行う。） 

 中村教育長 

深井委員 

竹内学校管理幹 

中村教育長 

 

ただいまの報告に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。 

対象児童が中学校にあがると思いますが、任期は２年となりますか。 

任期は２年となります。調査が終了した時点で解散となります。 

他に意見はありますか。 

（意見、質問なし） 

では、お諮りします。 

議案第２号について、原案のとおり可決してよろしいでしょうか。 

  （異議なし） 

承認されました。 

次に、６ 協議事項に入ります。 

（１） 令和６年度教育行政における重点施策について、説明をお願いします。 

６ 協議事項 

（１）令和６年度教育行政における重点施策について 

 小川副課長 

竹内学校管理幹 

飯山室長 

中村教育長 

瀧ヶ崎委員 

竹内学校管理幹 

吉澤委員 

 

竹内学校管理幹 

 

 

中村教育長 

（１）令和６年度教育行政における重点施策について 

（資料に沿って説明を行う。） 

 

ただいまの説明に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。 

定時退勤推奨ウィークは、どの位達成できていますか。 

報告が上がっている学校については達成しています。 

定時退勤推奨ウィークの翌週に忙しくなるなど心配される面もありますが、物理

的に帰る以外の意思改革などは行っていますか。 

これまでも継続して、放課後に仕事ができるような日課表の工夫、行事の精選、

授業時数の削減、デジタルによる業務削減などを行っています。何をどこまでや

るかの自分自身のマネジメントが大事になってきます。 

最終的には、意識の問題が大事になってくると思います。空いた時間で何をやる

かと仕事を入れていくのが教員なので、いかに定時に帰るかという意識をもって

もらえばと思います。 

他に何かありますか。 

  

中村教育長 

（意見・質問なし） 

それでは、本日、御説明させていただいた内容を、令和６年度の重点施策として

取組を進めてまいります。 

続きまして、７ その他 に移ります。 

７ その他 

 竹内学校管理幹 

 

小中学校におけるインフルエンザ・新型コロナウィルスの感染状況について 

卒業式・入学式の役割分担について 

８ 次回教育委員会について 
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 小川副課長 次回は、３月２２日（金）１３時３０分から教育支援センター２階会議室で開催

します。 

９ 閉会 

（午前 10 時 35 分） 

 


